

**Betreff:**

Entfernung der Fahrbahnschweller und Schaffung von zeitgemäßem Ersatz in Tempo-30-Zonen in Schierstein-Nord [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass in den 30 km/h Zonen in Schierstein Nord, in einem überschaubaren Zeitraum, die Fahrbahnschweller entfernt werden und an deren Stelle zeitgemäße Formen einer Geschwindigkeitsbegrenzung zum Einsatz kommen.

**Begründung:**

Bei den 30 km/h Zonen in Schierstein Nord handelt es sich um reine Wohngebiete. Bereits seit dem 01. Februar 2001 besteht aus gutem Grund keine gesetzliche Verpflichtung mehr die Eingangsbereiche von 30 km/h Zonen mit Hindernissen auf der Fahrbahn anzukündigen. Die Zonen in Schierstein Nord sind z. Zt. sogar über die Eingangsbereiche hinaus mit weiteren Fahrbahnschwellern versehen. Die Folge ist, dass die Fahrzeugführer an den Schwellern die erlaubte Geschwindigkeit bis fast zum Stillstand unterschreiten, mit entsprechender Geräuschentwicklung über die Schweller fahren um danach wiederum mit Geräuschentwicklung die Geschwindigkeit auf die erlaubten 30 km/h zu erhöhen. Als Gefahrenpunkt kommt hinzu, dass die Fahrzeugführer sich in der Regel auf das Überfahren des Hindernisses konzentrieren und nicht auf das aktuelle Umfeld. Die Erfahrung zeigt weiterhin, dass Lkws die Schweller in der Regel ohne Minderung der Geschwindigkeit überfahren, was teils zu erheblichen Lärmbelastigungen führt.

Wiesbaden, 19.10.2010